

Gewerbliche Schule Künzelsau

H2 02.08.13



Schule des Hohenlohekreises



Mit großem Einsatz Fachschulreife erreicht

Verabschiedung der Berufsfachschulen Elektrotechnik und Metalltechnik an der Gewerblichen Schule

KÜNZELSAU Nach zwei Jahren Berufsfachschule haben 20 Schüler an der Gewerblichen Schule Künzelsau eine berufliche Grundbildung in den Bereichen Metalltechnik und Elektrotechnik erhalten. Zusätzlich erwarben sie die Fachschulreife, dies entspricht der Mittleren Reife.

Fleiß Wolfgang Kubat, stellvertretender Schulleiter und selbst ein ehemaliger Absolvent dieses Bildungsgangs, betonte bei der Zeugnistaübergabe die guten Einzelleistungen. Er hoffte darüber hinaus, dass die Jugendlichen in den vergangenen zwei Jahren enge soziale Kontakte pflegen und Freundschaften schließen konnten, von denen sie auch in Zukunft zehren können, so Kubat. Er selbst habe in der zweijährigen Berufsfachschule einen guten

nun als Auszubildende den Unterricht besuchen. Nach der Berufsausbildung steht der Weg in die Technische Oberschule mit dem Abschluss Fachhochschulreife offen.

Eltern, Geschwister sowie Schüler und Lehrer konnten die Ereignisse der letzten Jahre Revue passieren lassen.

Erinnerungen Ein Photovortrag zur Abschlussfahrt nach München und den Tagen der Orientierung (Juni 2012) weckte Erinnerungen und veranlasste zu heiteren Gesprächen.

Bestanden haben: Luisa Behringer (B), Gommersdorf; Constantin Farsel, Mäusdorf; Elias Gall (B), Krautheim; Peter Gosert (B), Ingelfingen; Nicole Karl, Westernhausen; Nino Kirchels (B), Morsbach; Lukas Kübler (P mit Buchgutschein), Gommersdorf; Jannik Lorenz, Niedernhall; Lukas Müller, Fußbach; Kevin Schmieg (B), Forchtenberg. Zweijährigen Berufsfachschule Elektrotechnik: Nico Bauer (B), Winzenhofen; Dennis Conrad (P), Gaisbach; Marcel Conrad, Eberbach; Justine Eckstein, Muffingen; Martin Hügel (P), Muffingen; Jens Kreisch, Morsbach; Dimitri Minz, Künzelsau; Jonas Peyer (P mit Buchgutschein), Haag; Philipp Sallig (B), Schontal und Christian Schulz, Niedernhall.



Die Absolventen der zweijährigen Berufsfachschulen Metalltechnik und Elektrotechnik haben die Fachschulreife erworben.
Foto: privat